

Kasi Intel Kasrem 132/Tdl Tutup Latihan Posko I Kodim 1307/Poso: Langkah Strategis Penanganan Bencana Alam

Patar Jup Jun - MOROWALI.NETWORKS.CO.ID

Aug 8, 2024 - 19:46



Poso, Sulawesi Tengah- Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han, diwakili Kasi Intel Kasrem 132/Tdl Kolonel Inf Fransiscus Rumimpunu, S.H., menutup secara resmi Latihan Posko I Kodim 1307/Poso Tahun Anggaran 2024 bertempat di Makodim 1307/Poso, Kamis (8/8/2024)

Adapun yang menghadiri kegiatan tersebut, Danlat Posko I Kodim 1307/Poso TA. 2024 diwakili Perwira Strategi Lat/Kasi Intel Kasrem 132/Tdl (Kolonel Inf Fransiscus Rumimpunu, S.H), Bupati Poso diwakili Kasat PolPP Kab. Poso (Yudi Iswanto Suado, S.E., M.Si), Dandim 1307 Poso (Letkol Inf. Hasroel Tamin, S.H., M.Hub.Int), Kapolres Poso diwakili Pasiops Polres Poso (Iptu Tadjimo), Karumkit TK IV dr. Yanto, SP OT (Mayor CKM Dr Mulya), Kasdim 1307/Poso (Mayor Inf Ahmad Jayadi), Dandenzipur 15/Slm (Mayor Czi Septeoni Firdaus K.D), Kadis BPBD Kabupaten Poso (Darma Metusala), Kadis Sosial Kab. Poso diwakili Kabid Dinas Sosial Kab. Poso (Ferdinand Lambangasi), Kadis Kesehatan Kab. Poso diwakili Kabid Pelkes Kab. Poso (Wongko Tomo), Kadis PUPR Kab. Poso (Aprilius Pesudo), Para tamu undangan dan Penyelenggara serta Pelaku Latihan Posko I Kodim 1307/Poso TA. 2024.

Danrem 132/Tdl dalam sambutannya dibacakan Kasiintel Kasrem 132/Tdl Kolonel Inf Fransiscus Rumimpunu, S.H. mengungkapkan rasa syukurnya bahwa seluruh peserta dapat mengikuti Latihan Posko I dengan penuh semangat dan disiplin yang tinggi.

"Seluruh rangkaian kegiatan Latihan Posko I, mulai dari tahap perencanaan hingga tahap dinamika, telah dilaksanakan dan diikuti dengan baik. Kegiatan ini berhasil terlaksana berkat usaha dan kerja keras dari para peserta sekalian," ujarnya.

Lebih lanjut, Kolonel Rumimpunu berharap bahwa dengan berakhirnya Latihan Posko I ini, Komandan dan Staf di jajaran Kodim 1307/Poso dapat meningkatkan kemampuan mereka dalam berbagai aspek, terutama dalam memaksimalkan pembinaan teritorial dan melaksanakan kegiatan perbantuan kepada Pemda maupun Polri.

Selain itu, para peserta juga diharapkan mampu melaksanakan koordinasi

dengan aparat terkait dalam mengatasi berbagai kesulitan serta permasalahan yang timbul di daerah, dan mampu mengambil keputusan dengan cepat dan tepat dalam menghadapi persoalan di lapangan.

"Saya berharap agar semua materi yang telah diperoleh melalui pelaksanaan Latihan ini dapat dilaksanakan secara aplikatif dalam pelaksanaan tugas di daerah, maupun dalam hal yang bersifat teknis. Semua pengalaman Latihan Posko I ini harus dijadikan bekal dan pedoman dalam pelaksanaan tugas mendatang, sehingga setiap tugas yang diemban dapat diselesaikan dengan teliti, cepat, dan tuntas," tambahnya.

Kolonel Rumimpunu juga menekankan pentingnya kesiapsiagaan dalam menghadapi berbagai kemungkinan ancaman maupun bencana alam.

"Segenap prajurit Kodim 1307/Poso harus memiliki kemampuan yang tinggi dalam melaksanakan tindakan cegah dini, deteksi dini, dan lapor cepat, sehingga setiap permasalahan yang timbul dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan prosedur," tegasnya.

Sebelum mengakhiri amanatnya, Kolonel Rumimpunu menyampaikan terima kasih serta penghargaan yang setinggi-tingginya kepada pihak penyelenggara dan seluruh pihak terkait yang telah mendukung pelaksanaan kegiatan ini, sehingga Latihan Posko I Kodim 1307/Poso dapat terlaksana sesuai dengan rencana.

"Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan petunjuk dan bimbingan-Nya kepada kita semua dalam melaksanakan tugas pengabdian kepada bangsa dan negara," tutup Kolonel Rumimpunu.